

de puissance antichrétienne, convie et excite les peuples asservis et éblouis à la poursuite effrénée de l'or, des jouissances voluptueuses et des charges de l'État, les distribue à ses basses créatures : ce potentat, cette personnalité formidable, ne sera-t-elle pas l'Antéchrist ?

Or, ainsi que l'a révélé l'Apôtre des nations, *cet homme de péché* aura l'insolence de réclamer l'adoration, *l'ulversaire de Dieu*, il s'élèvera jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, voulant lui-même passer pour Dieu.

Mais, ajoute l'Apôtre, le chatiment de cette sacrilège insolence ne se fera pas attendre : *Jésus-Christ le détruira par le souffle de sa bouche*, c'est-à-dire avec la plus grande facilité.

Ces paroles indiscutables de saint Paul, rapprochées de ce qui se passe et de ce qui se prépare dans les Loges de la secte, absolvent du reproche de témérité nos hypothèses qui peuvent devenir des réalités historiques de la manière que Dieu sait. Le grave évêque de Mayence termine ainsi le remarquable opuscule cité plus haut : *Christ* ou *Antéchrist*, cette antithèse renferme tout le mystère de l'avenir.

Aussi quelles actions de grâces ne doit-on pas rendre à Léon XIII, pour avoir prescrit la récitation de cette petite prière qui se dit à la fin de chaque messe, sur tous les points du globe, par le prêtre auquel s'unissent les fidèles :

“ Saint Michel, archange, défendez-nous dans le combat, soyez notre secours contre la malice et les embûches du diable. *Que Dieu lui commande*, nous vous en supplions, et vous, prince de la milice céleste, enveloppant, avec cette divine énergie dont vous êtes armé, Satan et les autres esprits mauvais qui parcourent le monde en tous sens pour perdre les âmes, repoussez-les dans l'enfer. ”

L'ABBÉ JOSEPH LEMANN.

FIN

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Narcisse, le 2 ; à St-Alexandre, le 3, à St-Pierre-Baptiste, le 5 ; à St-Romuald, le 6 ; à St-Edouard de Frampton, le 7. — La bénédiction des sept nouvelles cloches de l'église de St-Sauveur de Québec a eu lieu dimanche. Le poids total de ce carillon est de 14 275 lb.

Directeur : M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.